



175/2006

Kiel, 5. Dezember 2006

Wer mit dem Bus zum Landtag fährt, steigt jetzt am „Landtag“ aus

Kiel (SHL) – Der Verkehrsverbund Region Kiel gibt neue Fahrpläne heraus. Mit dem ab dem 10. Dezember geltenden Fahrplan für das Kieler Busnetz wird auf den Linien 41, 42 und 43 die Bushaltestelle „Reventlouallee“ in „Landtag“ umbenannt.

Das kommt sehr vielen Fahrgästen entgegen, die mit öffentlichen Verkehrsmitteln zum Landeshaus fahren. Häufig fragen auswärtige Besucher des Landeshauses, die sich in Kiel nicht auskennen, an welcher Bushaltestelle sie aussteigen müssen, um zum Landtag zu kommen. Aus dem Fahrplan war bisher nicht ersichtlich, dass dies die Haltestelle „Reventlouallee“ ist. Dies wird zukünftig erleichtert mit der Umbenennung in „Landtag“.